

Realschüler unterstützen Sprachpaten



PNP 23.10.2019

Nach dem Sozialen Tag der Dreiflüsse-Realschule, der jedes Schuljahr noch im Sommer von der Fachschaft Sport veranstaltet wird, kann die Schulfamilie wieder auf eine beeindruckende Spendensumme blicken. Schüler der 5. bis 7. Jahrgangsstufe erliefen sich im Rahmen des Spendengelder und die 8. bis 9. Klassen erarbeiteten sich anlässlich des Sozialen Tags Spendengeld. Dank des großen Engagements hat die Schule jedes Jahr eine Vielzahl von sozialen Projekten und Institutionen unterstützen. „Neben der Leukämiehilfe sowie dem Kinderschutzbund unterstützen wir auch gerne wieder das Projekt der Sprachpaten, das unserer Schule besonders am Herzen liegt“, führt Schulleiter Andreas Schaffhauser aus. So konnte die Schulfamilie dieses Jahr wieder 200 Euro an den Verein „Gemeinsam leben und lernen in Europa e.V.“ übergeben. Entgegengenommen wurde der Scheck von Geschäftsführerin Perdita Wingerter sowie der langjährigen aktiven Sprachpatin Monika Binder. „Seit 2014 unterstützen Sprachpaten des Vereins unsere Schule, indem sie Schülern, die kein oder kaum Deutsch können, dabei helfen die Sprache möglichst schnell zu lernen und Anschluss ans Jahrgangsstufenniveau finden“, so Schaffhauser. Monika Binder lobte er für ihre anhaltende Freude und Leidenschaft beim Deutschunterricht. Im Bild (v.l.) **Marion Katzbichler** (stellv. Schulleiterin), **Mehdi Haydari** (7c), **Noel Nyikes** (10a), **Monika Binder** (Sprachpatin), **Aya Aljarrah** (8c), **Perdita Wingerter** (Geschäftsführerin des Vereins), **Andreas Schaffhauser** (Schulleiter)